

Expediente JOSE CABELLO PEÑALVER

COLONO DEL AÑO 2024

Jose Cabello Peñalver, natural de Silillos, nació en 1955, hijo de Antonio y Dolores, segundo de 6 hermanos, Antonio, Dolores, Transito, Feliciano y Maria del Carmen.

Casado con Carmen, también natural de Silillos, con la cual, desde muy jóvenes empezaron su relación, pero Jose con tan solo 17 años, en 1973, él y su familia se fueron a Cataluña en busca de trabajo. Allí comenzó a trabajar de albañil y desde entonces ese ha sido su oficio.

Carmen, cuando aun no estaba casada con Jose, se fue a trabajar a la vendimia a Francia con su familia, pero en el viaje de vuelta se pararon a visitar a sus tios en Barcelona y ya no regreso a los Silillos, pues se volvió a encontrar con Jose, retomando su relación y fue entonces cuando se casaron en el año 77. Desde entonces han sido inseparables, tanto para lo bueno como para lo malo. Del fruto de este matrimonio tuvieron 3 hijos, Mirella, Jose Antonio y Cristian. Los cuales, les hicieron abuelo de 7 maravillosos nietos. Dos de sus hijos se vinieron a vivir a Andalucía, mas concretamente a Cadiz y

Fuente Palmera. Quedando con el y su esposa el mas pequeño de los tres.

En el ámbito laboral, tras varios años como albañil, el y su hermano Antonio, decidieron montar su propia empresa en el 80, con 25 años de edad. En 1986 deciden dividir la empresa dedicándose en solitario a lo que siempre ha sabido hacer, la construcción, es cuando nace “Construcciones Jose Cabello”, en Sant Boy.

El y su familia hacen su vida en Sant Boy, donde Jose, a sus 22 años, en sus ratos libres forma un equipo de futbol, compuesto por amigos de la Colonia y sus alrededores, que también vivían allí, federan el equipo “Peña unión Sant Boy”, y pasaron por todas las categorías, llegando a división de honor. En 1992 el y todos sus compañeros viajan a la Colonia de Fuente Palmera para participar en la inauguración del Estadio Municipal de Futbol “Rafalin”.

En 2017, Jose cierra su empresa con pensamientos de poder disfrutar de su mujer, sus hijos y nietos y como no, de su jubilación.

En 2019, se viene a su pueblo, Los Silillos, por motivos de salud de su esposa Carmen y cuando el temible Covid da la cara deciden quedarse definitivamente.

Decir, que antes de quedarse definitivamente en su idas y venidas, le encargan la dirección del equipo cadete de Ochavillo del Rio, siendo una temporada muy buena para ellos.

Pero este hombre, con tan solo 67 añitos, no puede estarse quieto, persona activa y trabajadora, ve que en Silillos hay que hacer algo con niños y jóvenes, que no tienen nada que hacer en sus ratos libres. Es cuando pone en marcha un proyecto deportivo muy bonito.

Se remanga y comienza las reuniones y charlas con el Ayuntamiento para poder activar el campo de futbol de Silillos. Se construyen las instalaciones de vestuarios que existen actualmente y se arregla el campo de futbol que, aunque no estando al 100%, este pueda ser usado en buenas condiciones.

Pero cuál es su sorpresa, que el proyecto deportivo de Silillos, dirigido por Jose Cabello, se extiende en toda la Colonia, haciendo participes a casi 70 niños y niñas comprendidos en edades de entre 5 y 14 años.

Este proyecto acaba siendo la “Asociación Deportiva Silillos”, constituida y registrada como tal, que comienza su andadura en marzo de 2022, realizando números partidos y torneos de futbol de los 5 equipos con los que actualmente cuenta. Destacar que es la

1ª Asociación de la Colonia de Fuente Palmera que cuenta con dos equipos femeninos de niñas.

En este corto periodo de vida han participado en varios partidos y torneos en la Colonia de F. Palmera, La Carlota, Peñaflor, La Campaña, etc.

Y por último, Jose Cabello no quiere dejar de decir, que sin la Junta Directiva, este proyecto que se dimensiona a un nivel que no esperaba, sea posible llevarlo día a día.

Que la labor que realizan cada uno de ellos es fundamental para que la Asociación siga avanzando y pueda durar en el tiempo. Que cada padre y madre es participe de este proyecto, dando un claro ejemplo de civismo.

Además de agradecer a todos sus niños y niñas, que cada día trabajen por mejorar y participar en el deporte, que hace que tanto ellos mismos, como los pueblos pequeños se llenen de salud y juventud.

Por todo lo expuesto, la instructora de este expediente considera que **Dº JOSE CABELLO PEÑALVER** es merecedor de ser Colono del Año de la Colonia de Fuente Palmera 2024.

Fdo.: Isabel Saavedra Pastrana
Instructora del Expte.